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（仮称）野村スポーツゾーン整備基本構想（案）に係る 

パブリック・コメントの実施結果について 
 

１．実施期間：平成２５年７月１日（月）から平成２５年７月３１日（水）まで 

２．提出者数： ４人 【提出方法：郵送またはファクス】 

３．意見総数：１４件 

４．意見の概要 

意見の要旨 市の対応 

●公園施設等の整備について 

①大きなスポーツ大会やイベントも必要か

と思いますが、子ども連れの家族や近隣住

民が利用しやすく、ブランコやすべり台が

設置してある公園がほしい。 

 

 

・「コミュニティを醸成する交流拠点」という基

本方針を設定し、屋外の公園施設においては、

子どもたちや市民の皆様が憩える施設を整備

する計画としております。 

 

②現在、草津駅周辺で親子で安心して楽しめ

る公園が少ないという声は非常に多い。今

回の計画では、屋外に子どもの遊び場が計

画されているが、体育館の裏では安全性に

問題があるのではないか。安全に配慮しな

がら、「草津川跡地利用計画」で整備され

る公園と合わせて、できるだけ速やかに市

民が憩える公園として整備してほしい。 

 

 

 

・公園施設の具体的な場所については、基本構

想の段階であるため、未決定ですが、「草津川

跡地利用基本計画」も含めて今後、施設の整

備を進めるにあたっては、安全性についても、

十分配慮していきたいと考えております。 

 

③天候に関わらず、親子が安心して集い交流

できる、子どもたちが自由に活動できるス

ペースを確保してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「コミュニティを醸成する交流拠点」という基

本方針を設定し、屋内の新体育館においては、

スポーツ機能を中心とした施設を整備する計

画としております。 
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意見の要旨 市の対応 

●周辺環境整備の検討について 

①周辺環境整備の検討の中で、「アクセス性

の向上と周辺道路の交通安全性の向上」を

検討されているが、想定される集客数と現

状の各道路の事情を勘案し、広域的な検討

が必要なのではないか。 

 

・「（仮称）野村スポーツゾーンへのアクセス性

の向上と周辺道路の交通安全性の向上」につ

いては、今後の基本計画の策定の中で検討し

てまいります。 

②ゾーン内の集客拠点施設整備にかかる比

較検討の中で、「周辺環境への影響」が明

記されているが、どのような内容が課題

で、その評価結果は具体的にどうなのか。 

 

・「周辺環境への影響」について、体育館を中心

としたこの構想案では、音や光などへの環境

対策を講じることにより、「周辺への影響が従

来程度」と評価させていただいており、環境

対策については、今後の基本計画の策定の中

で検討してまいります。 

 

③スポーツにはかけ声や歓声などがあり、過

剰な制約がなく楽しむために、施設の大き

さやレイアウトなども含め、屋外屋内各施

設で何をどう調整するべきか十分な検討

が必要ではないか。 

 

・スポーツに伴うあらゆる音は周辺の生活環境

へ与える影響が大きいことから、今後の基本

計画の策定の中で検討してまいります。 

④グラウンドやテニスコートなどの砂塵に

ついても、看過できない問題である。 

 

・砂塵等への対応については、今後、検討して

まいりたいと考えております。 

⑤立地条件を活かすためには、諸問題を可能

な限り抽出し、ハード、ソフトの両面から

調整を行う必要があるのではないか。 

 

 

 

 

・想定される問題については、今後の基本計画

の策定の中で検討してまいります。 
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意見の要旨 市の対応 

●国民体育大会やプロスポーツなどに対応

した施設整備について 

①草津市内のスポーツ施設の状況を見直し

たうえで、野村スポーツゾーンの施設をど

うすべきかを考える必要があるのではな

いか。 

 また、今後、国民体育大会への対応、プロ

スポーツ（バスケット、サッカー、野球な

ど）への対応ができる施設を考える必要が

ある。 

 

 

 

 

・草津市スポーツ振興計画に則り、今回の基本

構想を検討しており、新体育館については、

国民体育大会やプロスポーツも視野に入れ、

整備する計画です。 

②志津運動公園は、ゴミ焼却施設建設後はど

うなるのか。 

 

・ご意見については、今回の基本構想でお示し

する内容ではないと考えております。 

③総合体育館（下笠町）の整備方針、位置づ

けはどのようになるのか。 

 

 

・ご意見については、今回の基本構想でお示し

する内容ではないと考えております。 

④野球場（グリーンスタジアム）の硬式野球

への対応や女子プロ野球、硬式高校野球大

会などが開催できるようにならないか。 

 

・ご意見については、今回の基本構想でお示し

する内容ではないと考えております。 

⑤ＪＲの駅に近い野村スポーツゾーンにＪ

リーグに対応できるサッカースタジアム

の建設ができないか。 

 

 

・サッカースタジアムについては、現在のとこ

ろ、多くの検討課題の抽出に留めております。 

⑥三ツ池で予定している企業誘致や生涯学

習センターの構想をやめて、サッカースタ

ジアムの建設を検討してはどうか。 

 

・ご意見については、今回の基本構想でお示し

する内容ではないと考えております。 

 


